内容別 No. 載 内 容 議員3人の出席でいつもより少ない人数での開催だったと思います。 この方が出席者数に対してのバランスもよく、意見が色々出て良かったと思います。 とはいえ、出席者数は物足りなかったのではと思います。 来年度、女性が参加できる会になれば良いと思います。 ※今回の様なディスカッション方式の意見交換会はすごく良い事だと思います。 議 ■ワールドカフェの様に何かテーマを決めて、ディスカッションする様にして頂ければありがたいです。 会 ■議員の皆様は色々な所に視察を行っていますが、その視察の費用対効果を把握するための成果はどのような結果 報 |が出ているのでしょうか? 告 →市議会だよりにその効果を載せて頂きたいと思いますがいかがでしょうか。 ■中学生との意見交換会はすごく良い事だと思います。特に今SNSなどにより若い人が政治やまちづくりに興味をもた 意 ない人が多いと聞いていますが、中学生や高校生との意見交換及び政治や議員活動への研修なども含めて、もっと 見 もっと開催して頂きたく思います。 交 換 ■開催にあたりお知らせを各種団体等まで周知してほしい。 会 ■大切な対話会でしたので、多くの層からもこの会合に参加してほしいと思います。 の ■大変お話を聞くことができ、是非話し合いたいと思います。 運 4 定期的に開催してください。 営 5 有意義な時間をすごしました。ありがとうございました。 6 この会の常連の方かな?ずいぶん専門知識を披露していたが、進行役が制することもせず何とかしないと!! ■中学生との意見交換会は良かったのかな。今後も継続すべきではないでしょうか。 ■意見は活発で良いと思料しますが、一部の人が長く自説を述べる場ではいかがかな。 8 | 懇談会という形式でしたが、司会の方がもう少しコントロールしてくださった方がよいと思う。 ざっくばらんで良いと思う。 |10年後の町内を考えると高齢化が進み、町内会自体が崩壊する危険をはらんでいると感じている。解決策はあるの 10 11 |天童市を視察する側がどう見ているかと意見があったが参考になった。 12 地域課題を一般質問の場でお願いします。 13 議会での反映を期待します。 14 |議員報酬は800万円台で良いと思う。ただ仕事をもっとする必要あり。 市議会だよりについて 議 「特集1」 会 ■目指すところはどこに置いているのか? ■実施しての成果と課題は?検証が必要。 議 「一般質問」 15 員 ■Qの議員の目指しているところはどこか?Aの後、納得しているのか。もっともっと本気度のある回答がほしい。 「当初予算」 の 新シンボルの設置に4000万?具体的にどうするのか書かれていない。 要 望 参加者みんなが勝手(?)な意見を言いました。悪しからず。市民の幸せを願っての事ですのでご理解ください。 ■若い人がいない。 |■例えば敬老会事業について、今後個人の口座への振込方式をとることとなったが、現実的でないように感じていまし 16 |た。(敬老会事業を行う団体へ対象者数分だけお金を補助する方法もとれそうにみれますが。)これに限らずですが、行 |政サイドの非効率なやり方を議員の皆様から良い方向へ導いていただければもっとよい天童市になると思いました。 ■大変ためになった報告会でした。お疲れ様でした。 ■二元代表制の一翼として評価される従来以上の活発な議員活動を望みたい。 ■執行部の追認機関とならない本来の役割の遂行を期待したい。

- ■DXの推進を
- 18 ■コロナ明けのタイミングで文化・スポーツの推奨を
 - ■市HPを若者向けに変化させていく
 - ■外国人の住みやすい市に
- 19 観光立市
- 20 少子化の原因となっていることを追究する必要があると思っています。ワクチンの問題についても当初から声を上げてきましたが、市民にとって有益な情報を発信することが市政の役目と考えています。
- 21 ■子どもの教育の充実と食育、環境整備と人口減少の対策をして過疎地域を減らしてほしい。
- ~' |■食の安全を完全地産地消をしてほしい。
- 22 地域内に移住体験できる一時宿施設を検討してほしい。
- 23 農業の後継者が減少に伴い今後の取組みについてどうするか。
- 24 中途半端な道路は造らないでください!(天童河北線)
 - ■天童公園について「4/18の嘱託員会議において、舞鶴山山頂のあたご神社に行く所、バーベキュー場から先の階段がなくなった所が、山道があるが、未整備で残念。せっかく人間将棋に来て舞鶴山に登るのに残念。なんとかならないでしょうか!?」
- →市の回答⇒「神社の所は私有地(神社の物、氏子さんのもの)だから市としては、出来ないと答えていた。」 25 地元の氏子さんとか組織とか、グループに働きかけて、例えば「あたご山頂整備する会」さんなどがあれば、そこに補助金を出して、山頂の環境がすばらしくなるように、頭を使っていただいて、天童公園全体が、すばらしいものとなるようにしていただきたい。
 - ※舞鶴山の温泉が見える所(見晴らし場所)の北展望台の所、桜の木を少し切って見えるようにしてもらいたい。 ※たくさんの意見をお聞きしていただきましてありがとうございました。
- ■高擶小学校の児童数が芳賀タウンにより増加傾向にあり、教室が不足することにより、増設等が必要でないのか。 26 ■芳賀タウンの南側の住宅開発して、人口増を考えないのか。
 - ■統計上で、天童市住みやすい町で、人気をえているので生かせないか?
- 27 市立公民館に日の丸を掲示してほしい。
- 28 子供と親がほっとする空間、小さな公園がほしいです。
- 29 | 荒谷原地区内における荻野戸芳賀線(運動公園の南側の道路、原町より荒谷線まで(三本松交差点))の拡幅について。特に南北線(紅花通り)より(原町から山形工業団地まで)出来るだけ早く通学路として拡幅してほしい。